

Quito, 13 de julio de 2017  
Boletín No. 040

## Obras de saneamiento básico, compromiso con la comunidad

A través de su Jefatura Corporativa de Responsabilidad Social y Relaciones Comunitarias, EP Petroecuador firmó dos convenios para la construcción de 73 baterías sanitarias domiciliarias, en las comunidades de San Vicente y Huamayacu de la provincia de Orellana.

Con la presencia de los habitantes de San Vicente, en horas de la mañana, se firmó el primer convenio para la construcción de 47 baterías sanitarias, que tendrá una inversión de 326 mil dólares.

Fabiola Umajinga, Jefa Corporativa de Responsabilidad Social y Relaciones Comunitarias de Petroecuador manifestó: "trabajamos conjuntamente con la comunidad, este convenio es un derecho que ustedes tenían pendiente y hoy se hace realidad".

En la comunidad de Huamayacu también se concretó el segundo convenio para la implementación de 26 baterías sanitarias, cuya inversión es de 243 mil dólares. Las baterías sanitarias tendrán todas las facilidades para el uso familiar, en cuanto al aseo personal y el lavado de ropa.

Octavio Salazar, presidente de la comunidad Huamayacu, reconoció la labor de Petroecuador en la zona y enfatizó: "Esta obra nos cambia la vida y ahora tendremos la facilidad de tener en nuestras casas una batería sanitaria".



 (593-2) 3942120

 comunicacion@eppetroecuador.ec